

## 公益社団法人企業情報化協会より平成25年度「ITマネジメント賞」を受賞

株式会社メタルワン(本社:東京都港区 社長:松岡 直人)は、12月4日(水)、公益社団法人企業情報化協会(所在地:東京都港区 会長:前田 忠昭)によって発表されました平成25年度「IT賞」において、「ITマネジメント賞」を受賞致しました。

本年1月に設立10周年を迎えたメタルワンは、次なる成長期の10年に向け、現在、第四次中期経営計画の下、種々の新たな施策遂行に取り組んでおりますが、その一環として、メタルワンの情報システム部門であるITソリューション部も、昨2012年4月より「高付加価値機能を提供する必要不可欠な組織」へと更なる進化を図るべく、改革活動を展開しております。

具体的には、(1)グループの収益力向上を支えるIT基盤の整備、(2)戦略遂行に資するプロアクティブな 機能提供、及び(3)それを推進するに足るIT部門の人材力向上の3本柱を掲げ、部のビジョン設定とBSCによる戦略目標展開を行っております。

今回、この「IT部門として進化すべき姿への変革」が、「ITマネジメント賞」に相当するものと同協会より評価され、授与されることとなった次第です。

尚、年明け後の2月6日(木)・7日(金)に開催される企業情報化協会主催の「第29回 IT戦略総合大会(於:東京コンファレンスセンター・品川)」において、今年度の「IT賞」受賞各企業に対する表彰式典が執り行われることとなっております。

### ■ 公益社団法人企業情報化協会の概要

1981年7月に設立。正会員197社。企業の情報化に関する調査研究及び開発を行い、その成果の普及並びに実施を促進することで、わが国産業界の発展に寄与することを目的とする。

### ■ 「ITマネジメント賞」の概要

公益社団法人企業情報化協会のIT賞5種のうちの一つ。ITを企業活動に効果的に適合させることにより、効率化の実現はもとより、企業体質の変革や生産性の飛躍的向上を達成し、経営革新の手段として優れた活用を実現したと認定された場合に授与される。